
          9 月 20 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

先週はよかっぺまつりのために休会をいたしました。

前売りのチケットも皆さまのご協力をもち、本当によく

売れました。当日は朝からご婦人方、ローターアクトの

皆様方に大変お世話になりました。一日大変な人もいま

したし、朝から飲んでいる会員もいました。 

今回で 2 回目ですので、来週の例会で、来年に向かい

良かった点、反省すべき点を会員の皆様に考えていただ

きたいと思います。担当を決めていけば、時間的に余裕

が出来たのではと思います。 

9 月 18 日に、第 52 回日立市美術展表彰式に出席して

参りました。今回で 2 回目の出席です。日立中央 RC の

佐藤会長と時間をかけて観させていただきました。力作

が多く、表彰も大変だったのではないかと思います。 

同時に、県北芸術祭が行われていました。他県ナンバ

ーの車も多く、混雑していました。皆様もぜひとも観に

行っていただきたいなと思いました。 

今日は、会員満足度アンケートの結果をふまえ、ディ

スカッションをしたいと思います。 

会員数 29名、有効回答数は 15 名でした。 

（１）あなたは当クラブに受け入れられていると感じ

ますか。（はい・11 名、いいえ・3名） 

改善案：交流のため、例会席順を毎回変える など 

（２）あなたはクラブの組織と現状をどう思いますか。

（現状に不満がある・2名、高齢化が問題・1名 など） 

改善案：若い会員の増強 など 

（３）活動への参加度合はどうですか。 

（ニコニコ BOX・12名、米山奨学活動・12 名 など） 

改善案：自分たちの奉仕活動を考える など 

（４）クラブの活動に対するあなた自身の参加状況 

改善案：広報活動、地域活動を増やしていく 

（５）クラブ活動、プロジェクトへの参加に満足して

いますか。（満足・4名、不満足・2名） 

改善案：認識、支援不足を改善する 

（６）各活動に対する費用をどう思いますか。 

（クラブ会費：妥当・11名、安い・2名） 

改善案：財団寄付、米山奨学、親睦活動が高いという方

がいるので、改善したほうがいいのではないか など 

（７）あなたは毎週例会を楽しまれていますか。（は

い・13名） 

（８）当クラブの会合をより良いものにするためのア

イデア（良い講演者を入れる・6 名、親睦活動をより強

調する・6名 など） 

改善案：地域社会と交流する機会を増やしていきたいと

思います。 

（９）あなたの家族は、あなたがロータリーに参加し

ていることに関してどのように思っていますか。 

（誇りに思っている・5名） 

（１０）あなたのロータリー歴を教えてください。（4

～10年・6名、11～20 年・4 名、21 年以上・1 名） 

これらの結果をまとめて、ガバナー公式訪問時にガバ

ナーに報告したいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 先日のよかっぺまつり、たくさんの方にご参加いた

だきまして大成功に終わりました。ありがとうござ

いました。 

 先日の理事会で決まったことを報告いたします。 

 日本ロータリー100周年委員会発足。人頭分担金200

円を日本ロータリーにお支払いすることに決定し

ました。 

 第 2820 地区独自の奨学生の募集をすることになり
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本日の例会：平成 28年 09月 27日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強・退会防止委員会 

次 回 例 会：平成 28年 10月 11日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



ました。年間 150万円だそうです。10月末まで募集

しております。 

 24 日に新都市広場で、市民生活安全フェスティバル

が開催されます。お時間のあるかたは足を運んでく

ださい。 

 

 

委員会報告 

 

IFFについて        木本会員 

 28日 12名でワイキキ RCを訪問します。出発 3 時で

す。10分前に集合願います。 

 

烏帽子会        石川会員 

 明後日、11名でエントリーしています。8時集合で

す。千葉会長が立派なカップをご用意下さいました。 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 14 日に楊さんと日帰りツアーに行ってまいりまし

た。東照宮と華厳の滝を見まして感激しました。 

 

 

出席報告       高島会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73.08％ 10名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 SAA高島委員長よろしく。 

千葉会長・池澤幹事・山本忠安・鹿志村高道・ 

信太克己・石川國博・弓野博司・小澤 透 

 卓話させていただきます。 

高島章行 

 ペンキ屋殺すにゃ刃物はいらぬ。雨の 10 月も降れ

ばいい！ 

荒川浩信 

 毎日ガンバッテいます。 

上野武雄 

 よかっぺおつかれ様でした。 

鈴木幸一 

 よかっぺ失礼しました。 

木本貴一 

 よかっぺまつり おつかれさまでした。 

鈴木俊彦・星 勝治・長谷川太一・木内友則 

 先週は良い事がありました。第一、米山奨学生（楊

さん）との親睦ツアーで東照宮、華厳の滝を見て、

東照宮では改修工事で見られないものを見て感激

いたしました。第二、末娘が大学院に合格しました。 

川崎健輔 

 来る者は こばまずと言っても また台風 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 313,000円 

 

 

プログラム 

 

ロータリーを見直そう      信太会員 

 ケンタッキー・フライド・チキンのカーネル・サン

ダースの話です。 

 カーネル人形にはロータリーバッジがついていま

す。サンダースはロータリアンだったのです。 

 サンダースはロータリーの4つのテストの普及活動

をしていました。相当な資金をロータリーに使いま

した。アメリカではロータリーの神様と言われてい

るそうです。 

 カーネル人形の胸元をどうぞ見てください。 

 

卓話 

SAA          高島委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SAA委員を 4 年連続しております。そろそろきちん

としたマニュアルを作成したいと思います。 

 宇部RCさんのマニュアルがとても参考になります。 

 卓話時間をしっかり取れるように、食事をしながら

の議事進行としますので、ご了解いただきたいと思

います。 

 SAA委員が欠席のとき、例会の席順について、ビジ

ターとゲストの案内について、例会時間についてな

ど、当クラブのマニュアルを作成し運用していきま

す。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


